

Comunidad Valenciana, Cultura Mediterránea

Día 1: ORIGEN - COSTA DE VALENCIA

Salida desde los puntos establecidos dirección Comunidad Valenciana. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 2: ALTEA - CALPE - GANDIA

Desayuno y salida dirección Altea, uno de los pueblos más bonitos de España y que recibe el nombre de "La Cúpula del Mediterráneo". A continuación, visitaremos Calpe, donde se emplazaron asentamientos de diversas civilizaciones, como fenicios, romanos y musulmanes, y aún se pueden encontrar por toda la ciudad resquicios de estas culturas. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitaremos Gandía, ciudad ducal poseedora de un ilustre pasado como se aprecia en su Recinto histórico, donde permanece la huella del duque Juan de Borja en forma de importantes edificios como el Palacio Ducal, la Colegiata y la Antigua Universidad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Día 3: EXCURSION OPCIONAL A POLOP, LA NUCIA Y GUADALEST

Estancia en el hotel en régimen de media pensión (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Polop, La Nucia y Guadalest con almuerzo en restaurante y entrada al Museo del Belén y Casitas de Muñecas y juguetes. Comenzaremos con la visita de Polop, que cuenta con un precioso casco histórico situado a los pies del castillo, uno de los más interesantes y bien conservados de la provincia. Continuación a La Nucia, cuyo casco antiguo está conformado por un entramado de casas blancas presidido por su iglesia parroquial. Por la tarde salida para conocer Guadalest, villa de origen musulmán que conserva un casco antiguo que ha sido declarado Conjunto Histórico- Artístico. Para finalizar, visitaremos el peculiar Museo de Belén y casitas de muñecas y juguetes antiguos.

Día 4: CULLERA - ALZIRA - DENIA - JAVEA

Desayuno y salida dirección Cullera, que dominada por su castillo, combina la belleza de sus playas con un patrimonio cultural e histórico. Continuación a Alzira, rodeada por la sierra de la Murta, Corbera y Les Aguelles, y a orillas del Júcar que ofrece parajes naturales que mezcla con patrimonio de la ciudad. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida hacia Denia, ciudad que se encuentra en una bahía o puerto natural al pie del Montgó y nos muestra barrios antiguos como el de les Roques o el de Baix la Mar. Destaca por la belleza de sus playas y su casco urbano, donde el Castillo se alza majestuoso. Finalizaremos en Jávea, cuyo casco antiguo es decorado por las casas encaladas con puertas, ventanas y balcones de piedra. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Día 5: EXCURSION OPCIONAL A LA ALBUFERA - XATIVA

Desayuno y mañana libre con posibilidad de realizar excursión opcional al Parque de La Albufera con recorrido en barca y visita a una barraca. Salida hacia el Parque de La Albufera, lago de aguas dulces, caracterizado por la abundancia de pastizales y juncales, destacando especialmente el cultivo de arroz. Realizaremos un recorrido en barca y visitaremos una barraca. Almuerzo en el hotel. Por la tarde salida dirección Xàtiva, ciudad cultural, histórica y patrimonial, declarada Conjunto Histórico-Artístico, que cuenta con un rico patrimonio. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 6: VALENCIA

Desayuno y salida para visitar Valencia con guía oficial. Comenzaremos con una panorámica desde el autobús pasando por sus playas, puerto, campo de Fútbol, etc. y seguidamente, iniciaremos nuestro recorrido a pie por el casco histórico (visita de exteriores) en las Torres de Serranos o Puerta de Serranos, una de las dos puertas fortificadas de la muralla medieval de Valencia que aún permanecen en pie. Desde aquí caminaremos hasta la Plaza de la Virgen donde podremos ver edificios como el Palacio de la Generalitat o la Catedral y Basílica de los Desamparados y continuaremos por la Plaza Redonda, donde se encuentra una de las casas más estrechas de Europa y la iglesia de Santa Catalina. A continuación, llegaremos a la zona del Mercado Central, donde podremos degustar productos típicos en algunos de sus kioscos (por cuenta del cliente) y terminaremos en La Lonja de la Seda, obra maestra del gótico civil valenciano. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente) y para seguir disfrutando de la ciudad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 7: COSTA DE VALENCIA - ORIGEN

Desayuno y a las 5:00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

Características del circuito

Incluye

- Autocar durante todo el recorrido
- 6 noches en hoteles 3* en la Costa de Valencia.
- Estancia en régimen Según Programa
- Bebidas incluidas (agua/vino) en almuerzos y cenas

- Asistente en destino durante todo el circuito
- Guía oficial en Valencia
- Seguro de viaje

No Incluye

- Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

Excursiones Incluidas

- Altea - Calpe (medio día)
- Gandía (medio día)
- Cullera - Alzira (medio día)
- Denia - Jávea (medio día)
- Xàtiva (medio día)
- Valencia (día completo con guía oficial)

Excursiones Opcionales

- Polop - La Nucia - Guadalest (día completo con almuerzo en restaurante, entrada al Museo del Belén y Casitas de Muñecas y juguetes antiguos.
- Parque de La Albufera con recorrido en barca y visita a una barraca (medio día)